

Exponen en Roma impacto de proyecto en adaptación al cambio climático



Roma, 10 may (RHC) La División de Investigación y Evaluación del Impacto del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) expondrá este viernes en Roma un proyecto que influye en la adaptación de los agricultores al cambio climático.

Durante el evento, que se desarrollará en la sede del FIDA en esa capital, se realizará un análisis con una base científica sólida que miden el impacto de un proyecto en los indicadores clave de desarrollo, según informó el organismo especializado de la Naciones Unidas en su página.

Detalló que consiste en la combinación de datos de los hogares tomados como referencia con imágenes de satélite de alta resolución sobre el clima, la agroecología y la infraestructura y citó como ejemplo de ellos las precipitaciones, temperatura, índice de vegetación de diferencia normalizada, densidad de carreteras o la distancia a los mercados.

Según ese organismo, el enfoque resulta particularmente adecuado para evaluar el nivel de eficacia de las intervenciones que promueven las prácticas de gestión de los recursos naturales para aumentar la capacidad de adaptación en zonas afectadas por el cambio climático o propensas a sufrir riesgos

ambientales.

Los fondos destinados a la segunda fase del Programa de Adaptación para la Agricultura en Pequeña Escala, apuntó, permiten incorporar de manera sistemática aspectos relacionados con el clima mediante la prestación de asistencia técnica y la creación de capacidad.

Todo ello realizado en cooperación con los ministerios nacionales, los institutos de investigación, las organizaciones de agricultores y la sociedad civil.

Además, puntualizó, se busca aprovechar las inversiones del FIDA para incentivar la cofinanciación adicional destinada a la adaptación al cambio climático.

Más de 25 iniciativas diferentes se están financiando actualmente a través de la segunda fase del programa de adaptación, con el apoyo del Organismo Noruego de Cooperación para el Desarrollo que aportó al Fondo Fiduciario del proyecto 9,5 millones de dólares y de la Agencia Sueca de Cooperación Internacional para el Desarrollo que contribuyó con 5,9 millones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/190327-exponen-en-roma-impacto-de-proyecto-en-adaptacion-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba